

9月1日全校朝会（TV放送）校長先生の話

おはようございます。今日は正門でみなさんの元気な姿が見られてうれしかったです。あいさつもきちんとできていました。夏休みはどうでしたか、目標をもって楽しく過ごしましたか。2学期も、心も体も成長できるように勉強も運動もがんばってください。いじめなどせず人には親切にしましょう。得意分野を伸ばし、自分に自信を持って、苦手分野に取り組むエネルギーにしてほしいです。

今日は、3つのお話をします。

1. 夏休みの最後の1週間は、猛暑日があり、とても暑かったですね。熱中症警戒アラートがでたら、熱中症予防行動をとるようにしてください。小まめに水分補給をして、激しい運動は中止してください。

2. 夏休み中もご家族とともに新型コロナウイルス感染拡大防止のために新生活様式を守って生活してくださりありがとうございました。今年の夏は、さらに強力なデルタ株がはやっています。空気感染しやすいので、3密を避ける。換気をする。手を洗い消毒をする。マスクをして、大声で話さない。ソーシャルディスタンスを保つ。そして、体の抵抗力を下げないために、食事・運動・睡眠・バランスよく規則正しい生活を送りましょう。

授業中は、飛沫が飛ぶような大声を出さない。一斉に声を出さない。接触する運動は控えるなど担任の先生の注意をよく聞いてください。部活動は、10日まで中止です。

もし、発熱や、体調が悪いときは、無理して学校に来ないようにしましょう。みなさんやご家族が、PCR検査を受けることが決まったら、学校に連絡してください。

朝、7:50に昇降口が開きます。待っている人たちから、健康観察カードを確認し、検温、消毒をしてから校内に入ります。ピロティにソーシャルディスタンスを保って待てる円がありますので、来た順にそこで静かに待つようにしてください。

3. 9月10日までは、授業時間を40分にして、午前中に5時間分勉強します。午後お家に帰ったら学んだ内容を必ず復習してください。宿題も出ますから、知識を定着できるようにしてください。タブレットを持ち帰る日もありますから、使い方をよく学び、壊れないように約束を守って使い、丁寧に扱ってください。

まとめ 熱中症予防とデルタ株ウイルス感染予防が大切です。そして心と体は両輪です。進んで学力と体力をつけ、いじめなどをせず、自分自身やお友だちなど他の人たちの「健康や安全」を考えて過ごしていきましょう。何かあったらすぐに担任の先生などに相談してください。